

2021年8月23日

一般財団法人 全日本ろうあ連盟
理事長 石野 富志三郎様

日頃よりNHKへご支援をいただきありがとうございます。

8月19日付でいただきました要望書につきまして、回答させていただきます。

1. オリンピックの閉会式を手話をつけて放送するにあたり、NHKは、放送のあり方を検討しました。その結果、教育・福祉の分野の放送に力を入れているEテレで閉会式全編に手話をつけて放送することとしました。NHKでは手話放送プロジェクトを立ち上げ、Eテレを中心にノウハウを蓄積してまいりました。閉会式では手話を大きいサイズでつけ、よりわかりやすくお伝えできるようにしました。放送後いただいたご意見等もふまえ、パラリンピック開閉会式でもEテレで手話をつけて放送することとしました。
2. 開閉会式会場でつけられる手話につきましては、すべて総合テレビ、Eテレでご覧いただけるようにします。字幕はオリンピック閉会式と同じく付与する予定です。
3. NHK・民放連との意見交換会とは別に、NHKと御連盟との対話の機会を設けさせていただければと思います。パラリンピック期間中は、担当者の多くが放送対応を行うことから、パラリンピックが終了後できるだけ早期にお願いできればと考えております。ご希望の日時を複数ご提示いただければ幸いです。

今後ともNHKへのご理解とご協力のほどよろしく願いいたします。

NHK

2020東京オリンピック・パラリンピック実施本部
専任局長 藪並整司